

Déclaration

Khalifa Bin Zayed Al-Nahyan
à l'occasion de son élection au poste

membre du Conseil des ministres
Qatar

Je vous remercie mes chers collègues et amis de m'avoir élu par acclamation de l'Assemblée générale pour sa soixante-sixième session.

Je voudrais saisir cette occasion pour reconnaître le dynamisme dont a fait montre le Président de l'Assemblée générale à la présente session. Je tiens également à remercier S. E. le Secrétaire général pour sa présence ici aujourd'hui et sa réélection en tant que Secrétaire général de l'ONU. La réélection de S. E. le Secrétaire général est la crédibilité dont il jouit au sein de la communauté internationale au cours des cinquante dernières années, lesquelles la place parmi les dirigeants les plus éminents des Nations Unies sur la scène internationale. Son leadership est sans aucun doute l'un des facteurs clés de nos nombreuses réussites et de notre capacité collective de travailler avec efficacité et détermination à la présidence de l'Assemblée générale.

[L'Assemblée générale a élu à l'unanimité S. E. Khalifa Bin Zayed Al-Nahyan, prince héritier du Qatar, à la présidence de l'Assemblée générale pour la soixante-sixième session, au Qatar, en septembre 2011.]

Je tiens tout d'abord à exprimer ma profonde gratitude et mon profond respect pour la confiance des États membres de l'Assemblée générale en moi-même et en mon pays, le Qatar. Je suis fier et reconnaissant de représenter mon pays et mon peuple, et de représenter également le Qatar en tant que prince héritier. Je tiens également à remercier S. E. le prince héritier Khalifa Bin Zayed Al-Nahyan, prince héritier du Qatar, pour son soutien et son encouragement. Je tiens également à remercier S. E. le prince héritier Khalifa Bin Zayed Al-Nahyan, prince héritier du Qatar, pour son soutien et son encouragement. Je tiens également à remercier S. E. le prince héritier Khalifa Bin Zayed Al-Nahyan, prince héritier du Qatar, pour son soutien et son encouragement.

mettra d'enrichir le débat et de renforcer la coopération sur cette question importante qui est au cœur de l'activité de l'ONU.

Je parle en toute franchise parce que je suis conscient du fait que tous ces défis et toutes ces questions touchent au rôle pivot de l'Organisation, à sa crédibilité et à son existence même. Par conséquent, l'intégrité, la légitimité, la survie et l'efficacité de l'ONU dépendent de vous tous.

Le respect de la diversité et du pluralisme, indépendamment de la religion, de la race ou du groupe ethnique, est un principe qui a présidé à la création de l'ONU. C'est pourquoi j'estime que c'est un grand honneur que d'avoir été choisi par mes chers amis de différentes religions, races et ethnies pour exercer les fonctions de Président de cette Assemblée. Je vous promets que je remplirai cet important rôle dans un esprit de coopération constructive et de respect mutuel. J'exercerai mes fonctions de Président avec détermination et persévérance, fort de mes deux décennies d'expérience au sein du corps diplomatique aux Nations Unies. Mes efforts seront appuyés par une équipe compétente que j'ai choisie avec soin et attention, et qui reflète la même diversité que celle que j'observe dans cette salle.

Tout au long de ma présidence, je travaillerai en étroite coopération et en pleine coordination avec tous les États Membres et les groupes régionaux. Ce n'est que grâce à nos efforts conjoints que nous pourrions promouvoir les nobles objectifs de l'Organisation, maintenir la paix et la sécurité internationales et renforcer les relations

d'amitié et de bon voisinage entre les nations et